



3 Pièces

98 m<sup>2</sup>

Réf. 2200Var

1 050 000 €

AGENCE  EUROVIA

SINCE 1971 HYMSO GROUP  
LUXURY REAL ESTATE

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ. A quelques minutes du centre ville et de ses commerces, situé dans une très belle résidence du Cannet résidentiel, avec gardien et piscine, au calme, magnifique 3 pièces de 98 m<sup>2</sup>, exposé plein sud et bénéficiant d'une vue panoramique mer, des îles de Lérins jusqu'à l'Estérel en passant par la baie de Cannes.- Salon- Cuisine équipée- 2 chambre en-suite (salles de douches)Cave et garage

SOLE AGENT. A few minutes from the city centre and its shops, located in a very beautiful condominium, in a residential and quiet area of Le Cannet, with caretaker and swimming pool, magnificent 2-Bedroom apartment of 98sqm offering an incredible panoramic sea view from the "Lérins islands" to the "Estérel mountains" and the bay of Cannes.- Living room- Equipped kitchen- 2 en-suite bedrooms (shower rooms)Cellar and garage

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

